
 

会 場 ： 大人の食堂 シロボシ 

「ロータリーのマジック」 

国際ロータリー会長 

ステファニー Ａ. アーチック 

・奉仕事業と親睦事業 

奉仕事業と親睦事業共に大事

で、両輪だと信じています。もちろ

ん、親睦ばかりで、飲んでいるだ

けでは飽きてつまらない。 

１１月以降に控えている様々な 

事業の為にも、懇親を深めてより素晴らしい事業の成功を目

指しましょう。人生は思い出作りとも言えます。ロータリークラ

ブが人生をより素晴らしくすると信じています。 

・出逢いの奇跡に感謝 

ロータリークラブに入会すると、様々な出逢いがあります。

人との出逢いで金銭的に益になることもあるかもしれません

し、人との出逢い自体が素敵な財産になるとことも多々あると

信じています。みなさんとの出逢いも奇跡です。 

過日、卓話にお呼びした奥村さん。素敵な出逢いです。個

人的な意見ですが奥村さんをお呼びしたのは、「数年後に日

立の田中会員を卓話でお迎えする感覚」とお伝えするとわか

りやすいかもしれません。大組織に勤務されている奥村さん

が、国分寺ロータリークラブに興味を持っていただき、行動す

る。そんな奥村さんが、ロータリーを堪能したとおっしゃってい

ました。嬉しいです。 

清水幹事には、照木会長時代に本当に助けていただきまし

た。戦をやっていたわけではありませんが、戦友のような感じ

です。だから幹事をお願いして引き受けてくださいました。まさ

に出逢いの奇跡です。メンバーひとり一人に出逢いの奇跡は

あるのではないでしょうか。本日も宜しくお願いいたします。 

（委員会等の予定） 

・１０月２２日（火） 

１１：００ 戦略プロジェクト委員会 

多摩信用金庫３階会議室 

 １８：００ パスト会長会 

くいしん坊（国分寺市南町３－２７－１０） 

 

 

 

会員数： ４３名  免除： ５名  メーキャップ済： ２名 

欠席： ６名  出席率： ８４．２１％ 

 

◇司会：池田委員長 

◇乾杯の発声：富永パスト会長 

夜に皆様と会うのは久しぶりで

す。年を取ると夜外に出るのが億

劫になってしまい、ついつい欠席

してしまい申し訳ありません。 

久しぶりの夜の例会ですが、こ

の場所での例会は１年～１年半 

ぶりで、当時はまだ元気だったと思います。近藤先生は私より

年上ですが、毎回出席されていて大変尊敬します。皆様も近

藤先生を見習って例会に出席してください。 

会長のお話でもありましたが、ＲＣは例会に出て奉仕活動を

していきますが、それを忘れてゆっくり皆様と話し合って飲むと

いうのも、ひとつのＲＣのあり方だと思います。ぜひ多くの方に

二次会にもご参加いただきたいです。 

それでは、皆様の健康を祝し、またＲＣの発展を祝し、乾杯

したいと思います。 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ 

2024~2025 年度  会長 井口 朗 

Vol.59  No.10   令和 6 年  10 月  8 日 

「 無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝 」 

本 日 の 司 会  鈴 木 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長 

 
開会宣言・点鐘  井 口 会 長 

 

第２７１０回          例 会 報 告       ― １０ 月 ８ 日 ― 

幹 事 報 告  清 水 幹 事 

  

 

委  員  会  報  告 

国際ロータリー 

第 2750 地区 

多摩中グループ 

出 席 報 告  池 田 委 員 長 

  

会 長 の 時 間  井 口 会 長 

 

懇    親    会 



◇会員スピーチ「出逢いの奇跡に感謝」 

・井口会長 

・富永パスト会長 新会員レクチャー 

過日、新会員の吉田会員のレクチャーに会長幹事も同席

させていただきました。富永パスト会長のレクチャーは素晴ら

しかったです。 

２７５０地区に属している国分寺ロータリークラブであるこ

と、地区のお話、ガバナー、ガバナー補佐のお話。そしてＲＩ

に関しては、変化する方向性に関してのご意見、ここでは話

しませんが私も同じような感情を抱いておりましたので、とて

も勉強になりました。 

懇親会で様々なメンバーとお酒を酌み交わすとによって、

親睦を深めましょう。大いに語らいながら飲みましょう。 

・中村早苗会員 ・伊東会員  ・飯沼会員 

 

 

 

・谷口会員   ・近藤会員 

 

 

 

 

井口会長・清水幹事：親睦活動・

出席委員会の皆様、本日の準備・

設営いただきありがとうございま

す。会員の皆様、どうぞごゆっくり

懇親を深めてください。近藤会員：

久しぶりの夜間例会で、皆さんと 

ゆっくりお話ができて嬉しいです。照木会員：久しぶりの夜間例

会、はるばる港横浜から参りました。楽しみでニコニコです。 

中村早苗会員：夜間例会なのでニコニコします。藤岡会員：あ

まりのスコアの悪さに笑うしかないのでニコニコします。（ブー

ビーメイカー！！）池田会員：秋になってきましたね～雨の中

の夜間例会です。元気が出るようにニコニコいたします。谷田

会員：先般、母の永眠に際しては、会より御丁寧なお心遣いを

賜り、誠にありがとうございました。お陰様で、１０月３日に四十 

九日の法要並びに納骨を滞りなく済ませることができました。

故人、生前中の皆様の御厚誼に心より御礼申し上げ、ニコニ

コさせていただきます。田中将太郎会員：一昨日、私が所属

している国分寺市消防団も出た防災フェスタが実施されまし

た。多くの市民に参加していただき、盛況で終える事ができま

した・・・が私はそこでギックリ腰に・・・年内に５ｋｇ体重を落と

す事を皆様にお誓いし、ニコニコいたします。松田会員：今月

の２７日は私共の金婚式です。ニコニコのコメントが思い当り

ませんので予め発表いたします。白石会員：楽しい夜間例会

になりますように、ニコニコします。 

◇中締め： 

萩原会長エレクト 

 

 

 

◇会場の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ 

東京国分寺ロータリークラブ 
 

会 長 井口 朗     幹 事  清水 裕二 

会報委員長 白石 二人   副委員長 谷田 徹成 
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